

Asociación francesa de solidaridad denuncia extraterritorialidad del bloqueo



Asociación francesa Cuba Linda

París, 24 ago (RHC) La asociación francesa Cuba Linda denunció este jueves un nuevo hecho atribuido a la extraterritorialidad del bloqueo estadounidense contra la isla, la cancelación de la plataforma de procesamiento de pagos y soluciones de riesgo SumUp.

En un comunicado, la organización que promueve viajes para el acercamiento entre pueblos precisó que para el festival político-cultural la Fête de l'humanité, previsto del 15 al 17 de septiembre en la Región Parisina, había solicitado este servicio para facilitar en su stand la venta por tarjetas bancarias.

Recibimos una terminal, pero fuimos después contactados para demandarnos la devolución del equipo y el cierre del contrato, al amparo del artículo 13 de las condiciones generales.

De acuerdo con la asociación creada en 1998, ese acápite se refiere a la ruptura del contrato, entre otras razones, para prevenir la implicación en actividades «fraudulentas, como el blanqueo de dinero, la financiación del terrorismo o cualquier otra actividad criminal».

El solo hecho de llamarnos Cuba Linda basta para desencadenar el engranaje extraterritorial del bloqueo de Estados Unidos a la nación antillana, sobre la base de la aberrante acusación de que Cuba es un país patrocinador del terrorismo, advirtió.

En enero del 2021, el entonces presidente Donald Trump colocó nuevamente a la isla en la unilateral lista, decisión mantenida por su sucesor en la Casa Blanca, Joseph Biden, sin argumentarla.

Se trata de una acusación cínica, porque viene del «país más terrorista del planeta», subrayó.

Cuba Linda rechazó que en Europa se plieguen a las leyes de Estados Unidos, pese a la existencia de mecanismos adoptados por la Unión Europea, como el Estatuto de Bloqueo de 1996, dirigido a proteger a ciudadanos, empresas y bancos de las leyes extraterritoriales.

El presidente de la asociación, Didier Lalande, exigió el fin del bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba y de su impacto extraterritorial.

En ese sentido, destacó la realización en noviembre en Bruselas de un tribunal para denunciar el cerco de Washington. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332212-asociacion-francesa-de-solidaridad-denuncia-extraterritorialidad-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba